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ll Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritle I'orme, per la seduta d'urgenza, nella sala
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno. 20, alla presenza dei seguenti
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERi FESTA MANECCI.IIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PT-IILA.RULO
CANCELI,I LANZA RTJSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARTLLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZI'I'()

E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risulta assente il Consigliere: BERAUDO

In totale n. 24 Consiglieri plesenl.i.

corr l'assislenza del Segretario Paolo NIANFRIDl pcr discutcrc in

SEDUTA PUBBI,ICA

il seguente provvcdimcnto cosi indicato all'Ordine del Giorno:

INTERPELLANZA AL SINDACO IN MERITO A "LAVORI PER IL SECONDO ACCESSO/USCITA
DA FALCI]ERA RITARDI I] CRITICII'A'''



VI CI RCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

INTERPELLANZA AL SINDACO

Lavori per il sccondo acccsso/uscita da Falchcra - Ritardi e criticità

Premesso chc

o I lavori per- il sccondo accesso a Falchera attraverso il cavalcaferrovia di Corso Romania

(deliberazione del Consiglio Comunale del 24 lebbraio 2014. n. Mecc.00576/34) rappresentano un

pezzo imporlante clegli investimenti (11 rnilioni di Euro) plcvisti sul quafticre dal Piano Città

approvato dalla precedentc amministrazione e volto ad offrire una riqualificazione urbanistica

(realizzaziote di housing sociale). in frastruttr:rale (collegarnento diretto con Corso Romania e

parcheggio cli interscambio alla stazione Stura) ed ambicntale (bonifica dell'area dei "Laghetti'',

con relativi orti urbani) delìa zona:

I lavori cli cui sopra hanno in questi anni subito ur.r notevolc rallet.ttamento. soprattutto a causa della

clecisiole cli qucsta amministrazionc di rivedere parte del ptogetto in relazione alla viabilità su Via

Salt'Elia (originariamente prevista a doppio ser.rso di marcia fino a viale Falchera), cosa che da un

lato ha richiesro una nuova intcrlocuzione cor.r il Ministero delle hrfrastrr"ltture e Trasporti e

dall'altro fi1irà pcr depotenziare il rr-rolo del nuovo cavalcaferovia come arleria di collegamento

tra il quartiere e il rcsto della città, col rischio inoltre di intasamento delle vie interne.

Considerato che

Gli abitanti del quartiere lamentano l'estrema lenlezza con cui stamo procedendo i lavori per il

completamento dcl cavalcafcrrovia e dell'accesso alla stazione Stura del Servizio Fen'oviario

Metropolitar.ro:

La zona del cantiere. come testimoniato dalla documentazione fotografica allegata, ò diventata

hivacco per tossìcod ipertderrt i:

[.'accesso alla stazione Stura da Via Toce appare ad oggi impedito ai disabili:

I-'unica scala chc conscntc l'accesso alla stazione da Via'foce appare anche inutilizzabile dalle

biciclette, quando invece I'intcrmodalità del trasporlo dovrebbe essere incoraggiata;

L'ilgresso alla stazione Stura dal lato di Via Tanaro ò preceduto da un'area recintata ìn stato di

abbrndono;
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Chiede

Alla Sindaca Chiara Appendino e all'Assessore ai tlasporti Maria Lapictra di chiarire

. Cosa si intencla farc per sollecitare I'azienda vincilrice della gara d'appalto a portare a teuritte

presto i lavori c qr-rali penalizzazioni siano pleviste in caso di ttlteriori ritardì, nel caso questi

ad essa imputabili:

al piir

siano



Se parte dei ritardi di cui sopra siano ascrivibili al cornmittente pubblico:

Se, al fine di garantire l'accesso ai binari a disabili e ciclisti anche dall'ingresso in stazione di Via
-l'oce. 

si possa creare una rampa che colleghi direttamente il r.narciapiede alla bancl.rina, eliminando

I'atluale cordolo e bamiela che li separano, come da documentazione fotografia allegatal

Chi risulti attualmente proprietario dell'area reciÌltata in prossimità delf ingresso alla stazione da Via
Tanaro e cosa si intenda eventr-lalmente lare per rcnderla liuibile alla cittadinanza;

Corle si intendano utilizzarc i soldi plovenicnti dai ribassi di gara per intcrvcnti a beneficio del

quafiicrc.

Risulta flrori dall'aula il Consigliere BARBIERI

Per quanto sopra esposto il Consiglio. coìl votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI
VOTANTI
FAVOREVOLI
CONTRARI
ASTENUTI

La proposta è approvata.
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